

MRZ 4.11.2006

Gerz lobt die BI

Vize-Ortsvorsteher begrüßt Bad-Klage

MOMBACH. „Ich bin froh, dass das Ende der Verhandlung um das Mombacher Schwimmbad für die Bürger ein gutes Ergebnis gebracht hat“, kommentiert der stellvertretende Mombacher Ortsvorsteher Ralf Gerz (FDP) den Ausgang der Klage der Schwimmbad-BI. Gerz zeigte Verständnis für die Klage der BI: „Im Vorfeld fielen von Vertretern des Stadtrates und der Verwaltung immer wieder Äußerungen, die Zweifel auf-

kommen ließen, dass das Schwimmbad auch bei einer Insolvenz oder wirtschaftlichen Schieflage eines privaten Betreibers geöffnet bleibt.“ Diese Unsicherheit sei jetzt durch das beharrliche Auftreten der BI genommen, indem sie auf dem Klageweg eine entsprechende Erklärung der Stadt erreicht hätte. Gerz hofft, dass jetzt ein Schlussstrich unter die Angelegenheit gezogen werden kann.